

## Mettre en dialogue éthologie et éthique animale: difficultés et enjeux

*Christine Webb, Harvard University, Boston, USA.*

*Peter Woodford, Union College, Schenectady, USA.*

*Elise Huchard, CNRS, Université de Montpellier, France.*

**Résumé.** L'éthique animale – le champ philosophique dédié à l'étude du statut moral des animaux – connaît une effervescence sans précédent. De façon surprenante, les sciences du comportement animal semblent rester de côté, malgré le fait qu'elles produisent des preuves critiques pour l'argumentaire éthique. Nous explorons ici les origines de la séparation entre éthologie et éthique animale, avant de nous interroger sur la position des scientifiques du comportement : devraient-ils s'impliquer davantage? Finalement, nous proposons des étapes concrètes pour combler ce fossé, en encourageant les scientifiques à s'informer sur, et à s'engager davantage dans, une révolution éthique que leurs travaux ont contribué à nourrir.

**Abstract.** Animal ethics—the field of philosophy concerned with the moral status of animals—is experiencing a momentum unprecedented in its history. Surprisingly, animal behavior science remains on the sidelines, despite producing critical evidence on which argumentation in animal ethics rests. Here we explore the origins of the divide between animal science and animal ethics, before considering whether behavioral scientists should concern themselves with it. We finally envision tangible steps that could be taken to bridge the gap, encouraging scientists to be aware of, and to more actively engage with, an ethical revolution that is continually fueled by their work.